liebenden und demokratischen Deutschlands stets Vorbild. In seinem gerechten Kampf schätzt sich das deutsche Volk glücklich, mit dem chinesischen 600-Millionen-Volk brüderlich verbunden zu sein.

In fester Freundschaft mit der Sowjetunion schreiten unsere beiden Völker unter dem Banner des Friedens, der Demokratie und des Sozialismus neuen Erfolgen entgegen.

Es lebe die unverbrüchliche Freundschaft zwischen dem chinesischen und dem deutschen Volk!

Es lebe die von dem unbeugsamen Revolutionär Mao Tse-tung geführte Kommunistische Partei Chinas!

Es lebe die unbesiegbare Lehre von Marx, Engels, Lenin und Stalin!

Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands

Berlin, den 1. Oktober 1954